

## 早稲田社協 20周年記念誌完成

令和2年(2020年)6月1日  
早稲田学区社会福祉協議会は  
創立20周年を迎えることができました。  
約1年かけてそれまでの歩みを記念誌にまとめました。  
冊子は学区内の全世帯に配布されます。  
ぜひご覧ください!



## わせたのニューフェイス2021



早稲田小学校 教頭 梶原大輔

今年度4月、早稲田小学校に着任しました。就任式では、「友達・学習・運動・ふるさと早稲田・自分」この5つ全てを大好きで、そして大切に作る早稲田っ子になれるよう「一緒に頑張りましょう。」と、全校児童309名に投げ掛けました。故郷に誇りを持ち、故郷を愛し、故郷のために力を注ぐ若い力を育成したいと思っています。早稲田学区の皆様と一緒に尽力して参ります。よろしくお願いいたします。



早稲田公民館 木建(きだて)百俊子

私がこちらに来たときには公民館の桜が満開で、とても美しく、周辺は緑豊かな街並みが印象的でした。公民館での勤務は初めてで、右も左も分からない状態ですが、地域の皆様に色々教えていただきながら地域活動の橋渡しや、公民館事業を行っていければと思います。  
新型コロナウイルス感染防止のためマスク生活が続いておりますが、マスクの下は笑顔で！をモットーに頑張っていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

## 「地域でのSNS、オンラインの活用方法」を受講して 4月13日(火)BIG FRONTひろしま

- (1) 戸坂学区社協の「HP(こむねっとひろしま)を活用した地域情報の発信」
- (2) A.CITY自治会の「SNSを活用した自治会活動」

などの取り組みと、SNS地域活用アドバイザー笹川進吾氏による「楽しく愉快的SNS広報」の講義を受講しました。2時間半の講義でしたが、早稲田学区では、HP(こむねっと)よりも、「社協だより」にウエイトが置かれているからか、SNSの活用はこれからの課題ではないかと思われました。ツイッター・フェイスブック・インスタグラムなどのSNSは、小生にとってはまだまだ、ハードルが高い代物です。 広報部 川邊 正彦



早稲田アカデミーは、早稲田女性会と早稲田公民館が 女学院大学のご協力のもとで開催している地域講座です。地域で大学の講義を受ける機会をぜひ皆さんの余暇の時間に活用してください。今年度の第1回の講座の内容を紹介します。

## 令和3年度第1回早稲田アカデミー 「人生100年時代に多様性を考える ～女性労働論の授業現場から～」

講師:広島女学院大学共通教育部門 吉田順子准教授  
4月22日(木)早稲田公民館

「人生100年時代」…それを取り巻く社会・経済環境も急速に変わり、人々のライフスタイルは多様化していますが、その多様性は社会に受容されているのでしょうか。

男女共同参画は多様性尊重の第一歩と言えますが、女性の労働を取り巻く現状は、子育てと仕事の両立をしていく中で、昇進や昇給などの機会が難しくなるのも現状です。

「男」「女」ひとくくりで活れるのか?  
「常識って何?」「フツーって何?」  
考え・経験など、それぞれの立場・価値観・背景など多様性が尊重されなければなりません。



自分にとっての当たり前で相手にとって当たり前でない事柄が何なのかを認識し、互いに違いを認め合うことが多様性を受け入れるということに繋がっていくのではないのでしょうか。



## アンネのバラ

1955年、ベルギーで数多くの品種を作り出した育種家のヒッポリテ・デルフォールへは、1959年、スイス旅行中にアンネの父オットーと出会った。アンネの日記に感銘を受けていたヒッポリテは自分が作り出した交配種の中から最も美しいバラをアンネの形見として捧げる事を計画、オットーの賛同を得た。



その後

1971年4月4日、イスラエルを訪問公演していた日本の合唱団がネタニアのレストランに居合わせたオットー夫妻と出会い、交流が始まる。1972年12月25日、オットーから贈られたバラの苗10本が到着したが輸送に時間がかかり枯死寸前だった。バラ愛好家や専門家に分けて育ててもらっても9本が枯死。



1973年春、生き残った1株が京都の嵯峨野で開花。

その後

…年前 女学院大学で育てられていたアンネのバラの接木の講習会



に参加。地域で何本かのアンネのバラを育てています。現在確認できたのは、早稲田小学校に1本、4丁目宮原宅に1本・・・地域で元気に育っているアンネのバラ・・・



ご存知ですか?  
早稲田4丁目  
宮原 信子

早稲田学区では6つのウォーキングコースを設定しています。今回は「みはらしコース」をご紹介します!